

1. Record Nr.	UNINA9910496002903321
Autore	Antoine Pierre
Titolo	Bettencourt-Saint-Ouen (Somme) : Cinq occupations paléolithiques au début de la dernière glaciation // Jean-Luc Locht
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Éditions de la Maison des sciences de l'homme, 2020
ISBN	2-7351-2638-2
Descrizione fisica	1 online resource (176 p.)
Collana	Documents d'archéologie française
Altri autori (Persone)	AugustePatrick CasparJean-Paul EnglemannAnette FrechenManfred LochtJ.-L LochtJean-Luc MichelVéronique MunautAndré-Valentin RévillionStéphane RévillionStéphane SwinnenColette
Disciplina	944
Soggetti	Paleolithic period - France - Bettencourt-Saint-Ouen Bettencourt-Saint-Ouen (France) Antiquities
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	Gisement de plein air du Paléolithique moyen du nord de la France, vraisemblablement une halte de chasseurs dont ont été reconnues cinq phases d'occupation qui se sont succédé sur près de 40 000 ans, le site de Bettencourt-Saint-Ouen révèle des données fondamentales pour la connaissance du mode de vie des populations humaines et sur l'évolution de leur environnement au cours de la dernière période glaciaire (de l'interglaciaire de l'Éemien au pléniadaire inférieur du Weichsélien). Fait remarquable, la répartition spatiale des vestiges, la technologie et la typologie de l'outillage lithique montrent une pérennité de 112000 à 68000 BP des systèmes de production et des

traditions culturelles. Situated in the North of France, Bettencourt-Saint-Ouen is an open-air Middle Palaeolithic site, most probably used as a hunters' stopping place. Five successive phases of occupation have been excavated, covering a period of 40,000 years. Study of the site has revealed fundamental data on our understanding of human occupation, as well as important information on environmental changes to the site during the final glacial period (from the Eemian Interglacial to the lower Weichselian Pleniglacial). Distribution of finds at Bettencourt, coupled with the technology and typology of the site's lithic industries, point to a continuity in systems of production and cultural traditions from 112,000 to 68,000 BP.
